



# 百年桜

TEL : 7172-4805  
編集長 三浦 邦彦  
<http://www.tsuchi-e.kashiwa.ed.jp>



## 見つめ直す

過ごしやすい季節となりましたが、朝晩は寒さも感じる日が増えました。保護者の皆様におかれましてはご健勝のことと存じます。そろそろインフルエンザの心配をする時期になりますが、今年は新型コロナウイルスの感染拡大防止もいまだ注意しなければならず、引き続き手洗いや消毒を中心に衛生面での環境保持に努力しています。またPTA行事委員の方たちにも随時消毒作業をしていただき感謝申し上げます。

さて、10月の全校集会では校長から全校児童へ「話の聞き方」について話がありました。現在、本校は集会は原則リモートで行っています。パソコンの画面を通しての話になりますが、校長室のパソコン越しの画面からも教室の子ども達が真剣に話を聞いている様子が分かります。近い将来、子ども達が大人になる頃は「リモート」や「テレワーク」は加速度的に進んでいることでしょう。しかし、どんなに技術が進んでコミュニケーションの様子が変化しようとも（画面越し？ゆくゆくはバーチャル？）正しい話の聞き方は今と変わらず必要だと実感しました。翻って私たち大人の話の聞き方（相手が大人でも子どもでも）はどうでしょうか。「相手のほうを向く」・「相手の顔を見る」・「わかったらうなずく」など子ども達に教えることができているか、我々教師も自問自答することがあります。家族で一緒に過ごす時間が増えたご家庭も多いと思います。たまには家族同士で意識してお互いの話を上手に聞いてみるのもよいのではないのでしょうか。

普段の生活を見つめ直し、家庭と学校が価値を共有することは子ども達の将来にとっても有益だと思います。11月は学習に一番集中できる時期です。保護者の皆様におかれましては引き続き本校教育活動への御理解・御協力よろしくお願ひいたします。

### ○交通安全について

10月下旬に朝のエンジョイパトロールの方から注意がありました。

- (1) 交差点を横断するとき左右を見て自分で安全確認していない。
  - (2) 青信号（注1）になった瞬間、安全確認せずに走って横断しようとする。
- 上記の安全確認をしなかった結果、本校児童が危うく接触事故になりそうな場面がありました。すすすくメールでもお伝えしましたが、大人が見守るだけでは交通事故は防げません。一番大事なのは「自分でしっかり安全確認」することです。いくら相手が悪くてもお子様がケガをしたり、最悪命を落としてからでは取り返しがつきません。学校でも改めて指導しましたが、ご家庭でも保護者の皆様からお子様へ、必ず交通安全についてお話をしてください。

### ○感染症拡大防止について

インフルエンザの流行が今年も予想されます。新型コロナウイルスの感染拡大防止と併せて、学校では「手洗い」と「マスク着用」と「適切な消毒」の励行に加え、湿度の調整も留意していきます。御家庭でもお子様への呼びかけをお願いいたします。

11月の主な行事予定	
2日(月)委員会活動	5・6年15:10下校 1～4年14:20下校
3日(火)	文化の日
12日(木)就学時検診	1～5年12:15下校 検診準備のため6年12:50下校
16日(月)	PTA行事委員消毒作業
17日(火)	職員研修のため全校14:20下校
23日(月)	勤労感謝の日
25日(水)	PTA行事委員消毒作業
30日(月)クラブ活動	4～6年15:10下校 1～3年14:20下校
※その他の各学年に関わる予定は学年だよりをご覧ください。	

(注1) 青信号の意味・・・「安全であれば進んでもよい」(歩行者も乗り物も「進め」ではありません！)  
(安全でなければ進まない)



※道路交通法施行令第2条を参考にしました。

